



JUGEND HILFT! Wettbewerb sucht die besten sozialen Projekte von Kindern und Jugendlichen

Der Countdown läuft: Am 15. März ist Einsendeschluss für den JUGEND HILFT! Wettbewerb, der Hilfsprojekte von Kindern und Jugendlichen mit bis zu 2.500 Euro unterstützt.

München, 15. Februar 2012. Nur noch vier Wochen haben Kinder und Jugendliche aus Deutschland Zeit, sich mit ihren sozialen Hilfsprojekten um eine Förderung zu bewerben – am 15. März 2012 ist Einsendeschluss für den diesjährigen JUGEND HILFT! Wettbewerb. Mit bis zu 2.500 Euro pro Projekt unterstützt JUGEND HILFT! das Engagement von Kindern und Jugendlichen zwischen sechs und 21 Jahren in sozialen Initiativen. Der Wettbewerb prämiert die besten acht Hilfsprojekte, die Gewinner dürfen am JUGEND HILFT! Camp in Berlin teilnehmen.

Unter den Einsendungen sind schon jetzt beeindruckende Projekte: Jugendliche, die in ihren Ferien einen Kindergarten in Rumänien bauen, eine junge Zirkusgruppe, die einen Jugend-Zirkus in Nicaragua unterstützt oder Kinder, die mit selbst befüllten Streichholzschachteln auf Kinderarbeit aufmerksam machen, demonstrieren die große Bandbreite an Ideen und Motivation. Aus diesen Projekten werden bis Mitte Mai die besten acht von einer Jury ausgewählt. Neben der finanziellen Förderung erwartet die Sieger die Teilnahme am JUGEND HILFT! Camp in Berlin mit einer großen Preisverleihung, einem Workshop-Programm, einem Empfang in Schloss Bellevue und jeder Menge Spaß.

JUGEND HILFT! fördert alle Projekte, die den Teilnahmekriterien entsprechen, mit bis zu 2.500 Euro. 2011 konnten über 100 Projekte mit rund 120.000 Euro unterstützt werden. Kriterium für eine erfolgreiche Bewerbung ist an erster Stelle das ehrenamtliche Engagement von Kindern und Jugendlichen für Menschen in Not.



Quelle: Merlin Nadj-Torma

Der Countdown läuft: Am 15. März 2012 ist Einsendeschluss für den diesjährigen JUGEND HILFT! Wettbewerb.

Über JUGEND HILFT!

Seit 1999 fördert die Initiative JUGEND HILFT! soziale Projekte von Kindern und Jugendlichen zwischen sechs und 21 Jahren. Organisiert und veranstaltet wird JUGEND HILFT! von der Kinderhilfsorganisation Children for a better World e. V. Diese wurde 1994 vom Verleger Dr. Florian Langenscheidt gemeinsam mit 30 Gründungsmitgliedern aus Politik, Wirtschaft, Kunst und Medien ins Leben gerufen.

Erfahren Sie mehr unter: www.jugendhilft.de und <http://www.facebook.com/jugendhilft.fanseite>

Pressekontakt:

JUGEND HILFT!
Jasmin Primsch
Oberföhringer Str. 4
81679 München
<mailto:presse@jugendhilft.de>
Tel.: 089 / 45 20 943 -22

F&H Public Relations
Michaela Jäger
Brabanter Straße 4
80636 München
children@fundh.de
Tel.: 089 121 75 211
Fax: 089 121 75 19